

Le premier vice-président cubain assiste au défilé pour la victoire de la Chine sur le fascisme



Beijing, 3 septembre (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a assisté ce jeudi à Beijing au Défilé Militaire pour le 70e anniversaire de la victoire du peuple chinois sur le fascisme.

Miguel Díaz-Canel est arrivé hier en Chine pour participer aux célébrations à l'occasion de cet anniversaire et aux activités pour le 55e anniversaire de l'établissement de relations diplomatiques entre nos deux pays.

Dans le cadre de ses activités à Beijing, le premier vice-président cubain a visité le Musée de la Résistance du Peuple Chinois à l'Agression Japonaise. Il s'est entretenu avec le vice-président Li Yuanchao, qui a mis en exergue les succès obtenus par la Révolution Cubaine dans différents domaines et l'excellent état des liens bilatéraux.

Ce jeudi, Miguel Díaz-Canel a assisté, avec une trentaine de chefs d'État et de représentants gouvernementaux à une réception de bienvenue offerte par les autorités chinoises et à un Gala Culturel au Grand Palais du Peuple de Beijing.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67823-le-premier-vice-president-cubain-assiste-au-defile-pour-la-victoire-de-la-chine-sur-le-fascisme>



Radio Habana Cuba